
ВЕРХОВЬЕ

Центральная библиотека районного
центра будет переведена на газовое 
отопление. По мнению районной адми�
нистрации, это позволит существенно
снизить затраты на отопление. 

Строительством котельной занима�
ется акционерное общество "Вер�
ховскагропроммехмонтаж". К настоя�
щему времени подготовлено помеще�
ние, установлены отопительные котлы. 

ДОЛГОЕ

В Должанской ветеринарной станции
состоялся областной семинар главных
госветинспекторов, заведующих вете�
ринарными участками и ветпунктами
семи районов области. Речь шла об ор�
ганизации диагностических и лечебно�
профилактических мероприятий в жи�
вотноводческой отрасли, а также о ра�
боте ветеринаров в условиях рыночной
экономики. 

Серьёзной проблемой остаётся то,
что в хозяйствах ветспециалистов оста�
лось очень мало. Все заботы по профи�
лактике заболеваний и лечению живот�
ных легли на плечи государственной ве�
теринарной службы. Федеральное пра�
вительство отказалось от её финанси�
рования, и только благодаря админис�
трации Орловской области данная
структура продолжает работать.  

В ближайшее время ветеринарные
работники планируют расширить сферу
предоставляемых услуг. Так, в районах
на базе ветеринарных станций будет
организовано искусственное осемене�
ние животных, планируется закупить
современное лазерное оборудование,
аппаратуру для ультразвукового иссле�
дования. 

КРАСНАЯ ЗАРЯ

В ближайшее время будет газифици�
ровано село Шатилово. Сейчас почти в
двух десятках домов смонтирована вну�
тренняя разводка. Также завершён
монтаж уличных газовых сетей.

НОВОСИЛЬ

На днях будет перекрыто движение
по одному из главных мостов райцентра
— Зареченскому. Это связано с тем, что
строители ДУ�2 ОГУП "Орёлавтодор"
приступят к капитальному ремонту мос�
та. Транспорт и пешеходы будут пере�
правляться через реку Зушу по времен�
ной переправе, которую уже возвели
строители. 

В ООО "Курочка Ряба" африканские
страусы переведены на летнее содер�
жание. Эти экзотические для наших
краев птицы прижились в климатичес�
ких условиях центральной полосы Рос�
сии очень хорошо. В просторном волье�
ре, где созданы все условия, содержат�
ся 138 страусят.

СОСКОВО

Более 1,6 миллиона рублей состав�
ляют долги Сосковской квартальной ко�
тельной газовщикам и энергетикам.
Оборудование котельной устарело и
требует больших затрат на его модер�
низацию. В связи с этим в новом отопи�
тельном сезоне она функционировать
не будет. Всего же по области в этом
году будет закрыто 200 аналогичных ко�
тельных. Детский сад и начальная шко�
ла райцентра к началу сезона будут пе�
реведены на индивидуальное отопле�
ние. Пока остается открытым вопрос
перевода на поквартирное отопление
жителей райцентра. К сожалению, на
это далеко не у всех есть финансовые
возможности. 

ХОМУТОВО

В районе состоялся велопробег, по�
свящённый сразу трём датам — 60�ле�
тию Победы в Великой Отечественной
войне, 70�летию образования района и
450�летию Судбищинской битвы. В ме�
роприятии приняли участие дети из оз�
доровительного лагеря "Созвездие",
СРЦН "Азимут". 

Старт был дан от аллеи Славы в Хо�
мутово. Участники велопробега побы�
вали в Мансуровском парке, посетили
памятные места села Судбищи. 

ШАБЛЫКИНО

С 25 мая по 10 июня в районе прохо�
дила операция "Внимание — дети!". Ра�
ботники Шаблыкинского отдела ГАИ
проводили беседы с детьми в школах,
детских садах и других образователь�
ных учреждениях района. Прошли
встречи работников автоинспекции с
водительским составом автотранспорт�
ных предприятий. Был усилен контроль
за соблюдением скоростного режима в
местах вероятного появления детей на
проезжей части. Как отмечают сотруд�
ники ГАИ, не всегда виновниками ДТП с
участием детей являются водители. Не�
редко причиной аварии является не�
внимание детей. Это говорит о том, что
необходимо усилить работу по профи�
лактике ДТП в детских оздоровитель�
ных учреждениях в период летних кани�
кул.

Информагентство

"Орловской правды".

ПО ГОРОДАМ 
И ВЕСЯМ
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ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Давно не встречали такого добросовестного отношения к
больным, таких сочувствия и поддержки со стороны всех ме�
диков отделения. Речь идет о неврологии городской больни�
цы имени Боткина. Помимо качественного лечения и хороше�
го отношения  здесь всегда поддерживаются порядок, чисто�
та, дисциплина.

Мы, больные 4�й палаты, благодарны и признательны заве�
дующей отделением Елене Юрьевне Болдыревой, врачу Эли�
не Викторовне Говоровой, врачу К.А. Котову, процедурной
медсестре Галине Дмитриевне Скобляковой, сестре�хозяйке
Людмиле Ивановне Быковой. Убедительно просим  руководи�
телей городского здравоохранения материально поощрить
этих замечательных медиков.

А. БУТЫРИН, А. БАРМИН,Б. ЛУНИЧ, 

Н. МИТЮРЕВ, А. ЛИХОМАНОВ.

*  *  *
Я — мать двоих детей. Младший ребенок — инвалид. Свое�

го жилья раньше не имела. Эта проблема была одной из глав�
ных в моей жизни. Но совсем недавно ее удалось решить. Са�
мостоятельно приобрести жилье я бы не смогла. Но руковод�
ством области и района мне была оказана значительная мате�
риальная помощь.

Сердечно благодарю нашего губернатора Е.С. Строева, его
заместителя А.А. Лабейкина, начальника областного управле�
ния социальной защиты населения Н.В. Ужокина, коллектив
отдела социальной защиты населения администрации Со�
сковского района и лично Л.В. Заяц за заботу и участие в судь�
бе моей семьи, за добро, которое они несут людям. Желаю
всем им счастья, здоровья и благополучия!

Л. ЛОЗИНА. 

п. Сосково.
*  *  *

У меня сложилась непростая жизненная ситуация: в тече�
ние 6 месяцев одна из крупнейших фирм Москвы не выплачи�
вала мне пособие по уходу за ребенком. Во многие организа�
ции я обращалась за помощью, но мне отвечали, что пробле�
му может решить только суд. А ведь судебное разбирательст�
во требует много времени и сил, которых у меня нет — на ру�
ках маленький ребенок. С последней надеждой я пришла в Го�
сударственную инспекцию по труду и обратилась за помощью
к Л.Ф. Соловьевой. Любовь Федоровна с пониманием отнес�
лась к моей ситуации. Много сил и времени она потратила, до�
биваясь от москвичей выполнения закона. Наконец мне вы�
платили всю положенную сумму. Огромное спасибо ей от ме�
ня и моего малыша за чуткость, внимание, умение слушать и
слышать…

Е. ЗЕЛЕНИНА.

г. Орел.

ИЗ ПОЧТЫ

Слова 
благодарности

Я — вдова инвалида Великой Отечественной войны. Рань�
ше за жилищно�коммунальные услуги платила 50 процентов,
а с нового года у меня как у вдовы — никаких льгот, только 250
рублей. Где же справедливость?! Все силы мы отдавали для
победы, потом для восстановления разрушенной страны. И
что же: остались никому не нужными?

Т. ЗАХАРОВА.

Орловский р�н.

По поводу данной ситуации мы  проконсультировались в
управлении социальной защиты населения администрации
Орловского района. Нам ответили, что Т.И. Захарова действи�
тельно является вдовой умершего инвалида войны, но не име�
ет такого удостоверения.  Какие необходимы документы, что�
бы  получить удостоверение, ей разъяснено.

Наличие удостоверения вдовы инвалида войны дает право
на следующие льготы: 50�процентная оплата жилищно�ком�
мунальных услуг в пределах социальных норм, ежемесячная
денежная выплата в размере 150 рублей, а также социальный
пакет (набор социальных услуг), который составляет 450 руб�
лей.

ЧИТАТЕЛЬ НЕДОУМЕВАЕТ

Вдова ветерана

В ответе из МУП ЖРЭП, присланном на за�
прос редакции по этому поводу и датированном
мартом, сообщалось: "В настоящее время дано
указание ЗАО "Теплотехсервис" в срок до 1 ап�
реля текущего года завершить работы, связан�
ные с ремонтом подъезда, выполнить ремонт и
установку дверей на лестнице пожарной эвакуа�
ции. Кроме того, в мае будет выполнен ремонт
ступеней входного крыльца".

В мае в "Орловскую правду" пришло еще од�
но короткое письмо из ЖРЭП: "В настоящее вре�
мя по дому  произведены работы, связанные с
ремонтом подъезда, ствола мусоропровода и
ступеней входного крыльца". Судя по тому, как

составлено письмо, генеральный директор МУП
А.А. Левин, подписавший его, видимо, твердо
помнит слова известного киногероя, советского
разведчика Максима Максимовича Исаева —
Штирлица: "Хорошо запоминаются только пер�
вая и последняя фразы". В нашем случае это
"произведены работы" и "ступеней входного
крыльца". Крыльцо действительно отремонти�
ровано на славу. А вот с другими пунктами обя�
зательств не так гладко. Работы по ремонту
подъезда, установка дверей на лестнице и ме�
таллических крышек на  приемниках мусоропро�
вода не "завершены", как обещано в мартов�
ском послании, а только "произведены", что на

практике означает: ни одно, ни другое, ни третье
недоделано. Не восстановлено и асфальтовое
покрытие над прошлогодними траншеями на ул.
Степана Разина, в которые ЗАО "Теплотехсер�
вис" укладывало трубы, из�за чего автомобили
развозят грязь по всей округе, а жители этого
центрального городского квартала вынуждены
прыгать через канавы. Майское же письмо о
"трудовых успехах" ЗАО, присланное в редак�
цию из МУП ЖРЭП, свидетельствует о желании
руководства этой организации "закрыть вопрос"
без лишнего шума. Забыта прописная истина,
что роль муниципального предприятия�заказчи�
ка состоит прежде всего в том, чтобы отстаивать
интересы потребителей коммунальных услуг —
жильцов, а не прикрывать огрехи в работе ком�
мерческой организации�подрядчика.

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

НАМ ОТВЕЧАЮТ ИЗ ЖРЭП

По заветам Штирлица
Жалоба жильцов дома № 14 по ул. Степана Разина в г. Орле на качество коммунальных
услуг, предоставляемых ЗАО "Теплотехсервис" (коммерческой организацией,
выполняющей функции ЖЭУ), нашла отражение в материале "Пришли другие времена?",
опубликованном в "Орловской правде" 11.03.2005 (№ 39).

Об этом же и письмо в редакцию
от жителей домов № 6, 8 по ул. Но�
викова и дома № 35 по ул. Тургене�
ва. 

"На протяжении последних лет,
— сообщают они, — на газонах у
наших домов устроена настоящая
стоянка для автомобилей. Здесь
же происходит их ремонт и мойка.
Причем в этом подозрительном
мероприятии участвуют не только
жильцы�автомобилисты наших до�
мов, но и работники автохозяйства
УВД, которое расположено на на�
шей улице. В итоге газон вдоль до�
мов по ул. Новикова представляет
грязное месиво. Пешеходная до�
рожка стала автомобильной доро�
гой.

Похожая картина и у дома по ул.
Тургенева. Всё, по здравому поня�
тию, пешеходное пространство от�
дано во власть автомобилям. Во�
дители присматривают местечки
для своих четырехколесных лю�
бимцев самые "лакомые": поближе
к окну — чтоб от греха подальше,
под деревьями — чтоб солнце не
припекало. 

Все нормальные люди радуются

приходу лета, а мы в печали — ведь
теперь значительно увеличится ко�
личество стоящих на газонах ма�
шин, гуще станет облако выхлоп�
ных газов под окнами...".

В публикации "Нас атакует "же�
лезная конница" мы акцентирова�
ли внимание на том, что проблема
превращения дворов в гаражи
многослойная: у многих автовла�

дельцев просто нет
гаражей; еще у боль�
шего количества они
находятся на окраи�
не города, куда не�
удобно добираться;
немаловажно, ко�
нечно, и то, что сто�
янка под окнами об�
ходится хозяину ав�
то в ноль рублей
ноль копеек. 

Подчеркивали мы
также масштабность
и общность беды,
касающейся бук�
вально всех жителей
Орла. Эта мысль
четко выражена и в
письме в газету:
"...Эта очень серьез�
ная проблема харак�
терна для всего на�
шего славного горо�
да. Уничтожаются

газоны, тротуары, пешеходные до�
рожки — всё во власти автомоби�
лей. Всё изъезжено вдоль и попе�
рек — лишь бы покороче да побы�
стрее. Законы не работают. Много
ли водителей оштрафовано за не�
правильную парковку, проезд или
за уничтожение зеленых насажде�
ний?".

В связи с этим авторы письма не
настаивают на каком�то особен�
ном, исключительном внимании
именно к "своим" домам. Не в пе�
реписке типа "ваше письмо рас�
смотрено, факты частично под�
твердились и проч." дело. Нет, ак�
тивные, неравнодушные люди че�
рез нашу газету просят депутатов
городского Совета, ответственных
работников мэрии и райадминист�
раций Орла, всех, от кого это зави�
сит, — заняться наведением по�
рядка в нашем общем доме — на�
шем городе. Как пишут  жители до�
мов по ул. Новикова и Тургенева,
"спасите наши "зеленые остров�
ки"!

Подготовил 

Николай СОЛОПЕНКО.

Опубликовав в нашей газете

24 мая с.г. корреспонденцию

"Нас атакует "железная

конница", мы наступили на

больную мозоль 

жителей Орла. 

В самом деле, проблема

большая и явно перезрелая:

автомобили уверенно

потеснили с наших дворов

самые незащищенные "слои

населения" — детвору вкупе с

пенсионерами. Тесно стало у

нас под окнами не от грибков,

песочниц да качелей, а от

"железных коней". Не дворы, 

а "конюшни", 

в смысле — гаражи.

Автомобили
буквально всё заполонили...

…Расправив сегменты, словно
крылья, огромной яркой птицей
движется по полю за трактором
"Беларусь" широкозахватный не�
мецкий опрыскиватель "Рао".
Еще один круг, в емкости иссяка�
ет очередная порция химических
средств защиты растений, и аг�
регат подъезжает к кромке поля.
Пока опрыскиватель заправляют,
успеваем переброситься парой
фраз с  механизатором О. А. По�
литовым. 

— Хлеб выращиваю уже более
двадцати лет, — рассказывает
Олег Александрович. — Третий
сезон один провожу обработку
всех посевов нашего подразделения про�
тив сорняков, вредителей и болезней. В
нынешнем году  технологические операции
выполняются в полном объеме. Все ози�
мые и яровые зерновые своевременно под�
кормлены и обработаны гербицидами, се�
годня завершаем их опрыскивание специ�
альным препаратом против злейшего врага
зерновых — овсюга. А при чистых и ухожен�
ных посевах и на богатый урожай надеяться
можно.

Подъехал и руководитель структурного
подразделения "Кулеши" агрофирмы
"Пшеница Хомутовская" В.И. Подземель�
ных (на снимке с механизатором О.А. Поли�
товым). 

— Под зерновыми у нас 1200 гектаров, а
во всей агрофирме их более 11,5 тысячи
гектаров, — делится он. — Выращиваем и
рапс, под которым нынче 1600 гектаров —
вдвое больше прошлогоднего. В весенние
полевые работы вступили организованно, в

результате справились со всеми постав�
ленными задачами. Сейчас все силы меха�
низаторов брошены на уход за посевами и
заготовку кормов для общественного жи�
вотноводства. 

На сегодняшний день, — продолжает
Владимир Иванович, — виды на урожай
просматриваются неплохие. Так, зерна
планируем получить примерно на треть
больше, чем в минувшем сезоне. Большие
надежды на повышение общей рентабель�
ности растениеводства связываем с рас�
ширением  посевов рапса — нынче эта
культура на рынке одна из самых востребо�
ванных. 

Прошло всего несколько минут, и опрыс�
киватель вновь готов к работе. Механиза�
тор садится за руль трактора, машет на
прощание рукой, и трудяга�агрегат вновь
ползет по полю.

Юрий СЕМЁНОВ.

Новодеревеньковский район.

ЗАБОТЫ СЕЛЬСКИЕ

Будут с хлебом «Кулеши»
На полях области продолжается уход за посевами зерновых и
технических культур. 
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СЕГОДНЯ, 
ЗАВТРА

В ОРЛЕ
ПЛЯЖНЫЙ СЕЗОН ОТКРЫТ
Три зоны массового отдыха населе�

ния возле водоёмов подготовлены в
этом году в Орле к летнему периоду.
Об этом сообщил начальник управле�
ния коммунального хозяйства И.К. Бу�
нов. За подготовку и содержание пля�
жей на озере Светлая жизнь и на Оке
ответственность возложена на МУП
"Дорожно�эксплуатационное управле�
ние", за подготовку зоны отдыха пруд
Андриабуж — на администрацию Же�
лезнодорожного района с привлечени�
ем спонсорских средств частных пред�
принимателей. 

Перед началом купального сезона
работала специальная комиссия, кото�
рая проверила готовность пляжей к
летнему отдыху. Так, анализ воды, взя�
той в Оке в зоне пляжа, не соответ�
ствует санитарным нормам. И в насто�
ящее время там купаться запрещено.
Однако в ближайшие дни эта зона от�
дыха будет подготовлена к началу се�
зона. 

В отличие от пляжа на Оке, место
отдыха на озере Светлая жизнь уком�
плектовано санузлами, кабинами для
переодевания, фонтанчиками с питье�
вой водой, песочницами, урнами, ска�
мейками и т.д. Здесь также установле�
ны щиты с правилами поведения на
воде и оказания первой медицинской
помощи.

ЧЕСТВОВАНИЕ 

ПОЧЁТНОГО СТРОИТЕЛЯ
В связи с 70�летием Б.Н. Козеева в

мэрии состоялось его чествование.
Борис Николаевич внёс большой вклад
в социально�экономическое развитие
Орловщины. Он принимал непосред�
ственное участие в строительстве жи�
лых объектов, корпусов промышлен�
ных предприятий. Работал заместите�
лем председателя горисполкома, а за�
тем  заместителем главы администра�
ции Орла, курируя вопросы градостро�
ительства. 

Представители городской админис�
трации,  поздравляя юбиляра, отмети�
ли его преданность делу, высокий про�
фессионализм, трудолюбие,  искрен�
ность и порядочность. За высокие тру�
довые достижения Борис Николаевич
награждён  орденом Октябрьской ре�
волюции, орденом "Знак почета", раз�
личными медалями. Он также является
лауреатом премии Совета Министров
СССР.

ЯРМАРКИ ВАКАНСИЙ 

В БОРЬБЕ С БЕЗРАБОТИЦЕЙ
Одним из эффективных направле�

ний по содействию трудоустройству
населения Орла является проведение
на предприятиях, испытывающих по�
требность в рабочей силе, ярмарок ва�
кансий и учебных рабочих мест. Об
этом на очередном рабочем совеща�
нии в мэрии сообщил заместитель на�
чальника управления федеральной го�
сударственной службы занятости на�
селения по Орловской области 
А.П. Морозов. Он отметил, что за пять
месяцев текущего года в Орле органи�
зовано и проведено семь таких ярма�
рок, которые посетили более 500 чело�
век — 45 из них нашли постоянную ра�
боту. В Железнодорожном и Северном
районах совместно с районными воен�
ными комиссариатами состоялись яр�
марки по набору бывших военнослужа�
щих для прохождения службы по конт�
ракту. 

Одним из мероприятий содействия
занятости населения является органи�
зация общественных работ. С начала
2005 года в общественных работах
приняли участие 532 человека. Также в
городе действует программа времен�
ного трудоустройства граждан, особо
нуждающихся в социальной защите,
которые составляют 40% от общего
числа зарегистрированных в службе
занятости. За пять месяцев участника�
ми этой программы стали 39 человек. 

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫЙ
РАЙОН
ЗАСТУПИЛИ НА ПОСТ № 1
Учащиеся 8 — 11 классов общеоб�

разовательных учреждений района за�
ступили на дежурство в Почётном ка�
рауле Поста № 1 (у сквера Танкистов).
Эстафету они приняли у старшеклас�
сников Советского района. 

По традиции с составом Почётного
караула проводятся экскурсии по му�
зею боевой славы, организованы
встречи с ветеранами Великой Отечес�
твенной войны и тружениками тыла.
Помимо этого учащиеся выпускают бо�
евые листки и оформляют "летопись"
Поста № 1.

ЗАВОДСКОЙ РАЙОН
СПЕЦИАЛИСТЫ ПРОВЕРЯТ

ПОДСТАНЦИЮ 
Как сообщила пресс�служба "Орёл�

энерго", в связи с аварийным отключе�
нием расположенной в районе под�
станции "Западная", произошедшим 9
июня, специалисты "Орёлэнерго" про�
водят сейчас работы по проверке обо�
рудования вышедшей из строя под�
станции.

Напомним, что причиной аварии
стало проведение земляных работ
строителями ПМК�108 без согласова�
ния с сотрудниками "Орёлэнерго". Ра�
бочие повредили кабель напряжением
шесть киловольт, принадлежащий МУП
"Трамвайно�троллейбусное предпри�
ятие". В результате короткого замыка�
ния сработала автоматика, и часть
района была обесточена, в том числе
остановился электротранспорт. Сила�
ми аварийной ремонтной бригады "Ор�
ловских электрических сетей", которая
оперативно выехала на место проис�
шествия, энергоснабжение было вос�
становлено уже через 15 минут. 

Информагентство
"Орловской правды".

Вгородском Детском парке,
что расположен на левом
берегу реки Орлик, нет ни

одной подобной предупреди�
тельной таблички. И это непра�
вильно! Так считает жительница
Орла Наталья К. И вот почему.

Двадцать второго мая Наталья
повела свою двухлетнюю дочь
Арину в Детский парк. При входе в
этот райский уголок предупреди�
тельной таблички "Опасная зона",
как утверждает Наталья К., не бы�
ло. На работнице аттракциона
"Батут" — тоже. Естественно, "по
своей наивности" мама не увиде�
ла опасности. Желая дать воз�
можность своему чаду попрыгать
по резиновому матрацу, постави�
ла малышку на краешек батута и
направилась покупать билет. Не
пройдя и нескольких метров, она
услышала визг и плачь своего ре�

бенка. Какая�то женщина тащила
за ногу двухлетнюю Арину с бату�
та. Как позже выяснилось, это бы�
ла смотрящая за данным аттрак�
ционом работница ООО "Кару�
сель".  Будь "беспечная" мама
грубым неотесанным человеком,
опасность для здоровья "смотря�
щей" была бы более чем реаль�
ной. Но, к сожалению, интелли�
гентные люди в нашем обществе
живут какой�то "нереальной" жиз�
нью. Наталья К., взяв на руки пла�
чущую дочь, пошла искать спра�
ведливости у руководства парка.
Справедливость в это время, ви�
димо, гуляла на другом берегу ре�
ки Орлик, поэтому "беспечной"
маме не назвали даже фамилии
"смотрящей", не говоря уже о фа�
милиях директора Детского парка
и хозяина ООО "Карусель". Так
она и покинула, по ее убеждению,

опасную зону — Детский парк с
плачущим ребенком на руках.  К
счастью, интеллигентные люди
еще верят в силу печатного слова,
а поэтому Наталья К. обратилась
с письмом в нашу газету. 

Когда мы позвонили директору
Детского парка, нам ответили
примерно так: 

— Галина Михайловна Афонич�
кина находится на брифинге (это
же надо, какое красивое слово!) в
городской администрации, где
рассказывает представителям
средств массовой информации о
своей работе и работе вверенно�
го ей объекта.

Не известно, говорила ли на
этой встрече с красивым
импортным названием

"брифинг" директор парка об
элементарном хамстве некото�
рых "смотрящих" на вверенном
ей объекте, но, судя по эпизоду
брифинга, показанному по теле�
видению, артистических данных
ей не занимать. В этом нам при�
шлось убедиться лично. 

Встретила нас Галина Михай�
ловна как старых добрых друзей.
Лицо излучало нежность и добро�
ту. Голос... О, что за чудный голос
был у этой женщины!  Когда же на
стол легла жалоба гражданки К.
— это было уже другое лицо и
другой, с металлом, голос! Не�
приятный для нее разговор по
жалобе гражданки К. мы все же

продолжали. Пришлось включить
диктофон. Осмыслить весь поток
информации, который обрушила
на нас директор, сразу не уда�
лось. И только позже, прослушав
несколько раз то, что говорила
Галина Михайловна, выяснилось
следующее (строго по записи):

— Я считаю, что средства мас�
совой информации не должны за�
ниматься подобными конфликта�
ми... Эта дама была у меня… а
может быть, это другая дама...  У
меня такие жалобы могут быть
каждый день, и есть необосно�
ванные... Как это она поставила
дочь на батут! У нас, вообще�то,
вначале билет приобретают. По�
том ребенка разувают. Видите,
здесь вот уже не прав посетитель!
А вот этого абсолютно не было! —
(директор имела в виду то, что
девочку хватали за ногу). Да, она
ко мне подходила на прошлой не�
деле, если это та женщина... А за�
чем мои контактные телефоны
посетителям,  я всегда на месте...
Если бы она сказала, что будет
жаловаться, я бы срочно связа�
лась с директором ООО "Кару�
сель" и вызвала бы его сюда... И
потом, смотрите, она (имеется в
виду гражданка К.) пишет в жало�
бе, что ее дочь обидели в районе
Детского парка. Это не район
Детского парка, это — Детский
парк, и здесь надо разобраться.

Наверное, стоит пощадить на�

шего читателя от обыкновенного
получасового бюрократического
словопотока. Смысл его сводился
к следующему: виновата граждан�
ка К. в том, что она сперва поста�
вила ребенка на батут, а затем на�
правилась покупать билет; в том,
что не сообщила ей — директору,
о том, что будет жаловаться в га�
зету; в том, что написала в жалобе
не  "Детский парк", а "район Дет�
ского парка". Кроме этого вино�
ват, оказывается, еще и участко�
вый. Он составил протокол за не�
надлежащее антисанитарное со�
держание территории Детского
парка и передал его в админист�
ративную комиссию. По словам
директора, участковый просто
придрался к двум окуркам. А "ве�
тер, оказывается, дует", по мне�
нию Галины Михайловны, со сто�
роны и.о. главы администрации
Советского района некоего Гри�
шакова. У него, видимо, какое�то,
по ее утверждению, желание всех
оштрафовать и наказать, пока
глава района в отпуске. Возмож�
но, Галина Михайловна в своем
длительном монологе обвинила
бы еще и Луиса Корвалана, но, к
сожалению, он — умер. 

Вот оказывается, куда можно
унестись, когда речь идет
об элементарном хамстве

по отношению к ребенку со сторо�
ны сотрудника аттракциона. Хоте�
лось, конечно, задать Галине Ми�

хайловне ряд вопросов, напри�
мер таких: "Почему в Детском
парке практически на всех аттрак�
ционах не выдают билеты посети�
телям? Почему деньги от посети�
телей принимает не касса, а непо�
средственно смотрящие за ат�
тракционом рядовые работники?
В чьем кармане оседают эти
деньги, и каковы налоги в бюджет
государства с доходов от этого
явно прибыльного дела? По како�
му критерию отбираются работ�
ники, когда их допускают рабо�
тать с детьми?  Почему нигде нет
уголка потребителя с вашим, Га�
лина Михайловна, телефоном и
телефонами хозяев этих аттрак�
ционов? Почему посетитель не
может убедиться в технической
надежности аттракциона, прежде
чем посадить на него своего ре�
бенка? Или мы ждем, когда вирту�
альная реальность материализу�
ется в реальные жертвы детей?" 

Хотелось задать Галине Михай�
ловне и еще целый ряд вопросов.
И если действительно директор
говорила нам правду о том, что
милиции в Детском парке, осо�
бенно после 20.00, днем с огнем
не найдешь, то в совокупности
получается: Детский парк — опас�
ная зона. Ну а если к этой опасной
зоне добавить еще и то, что ра�
ботники аттракционов, которые в
первую очередь должны следить
за безопасностью детей, могут
вырвать ребенку ноги только за
то, что тот шагнул на батут без би�
лета, эта зона становится особо
опасной. Вот только почему на
входе в Детский парк да и на
некоторых работниках нет преду�
предительных табличек?

В. БАЛАКИН.

Особо опасная зона
Табличку с аналогичной надписью обычно вывешивают там, где

существует опасность для вашей жизни. Ну скажем, на

строительстве, где на голову может упасть кирпич, или у

высоковольтных трансформаторных подстанций, где может

убить электротоком. Особенно много таких табличек по всему

периметру "в местах не столь отдаленных". Там автоматчик

запросто может в вас выстрелить, если вы вдруг полезете в

запретную зону. И если в опасной зоне нет таких

предупредительных табличек, а угроза материализовалась в

действительность, то ответственного за опасный объект могут

самого отправить "на зону" за то, что не соблюдал правила

техники безопасности. Но главное, что интересно, так это то,

что мы привыкли: нет таблички — нет опасности! 

А это, оказывается, не всегда так.

Для десятков гостей — родственников,
знакомых и близких людей, пришедших
разделить вместе с выпускниками ра�
дость и необыкновенное волнение, госте�
приимно в этот день распахнул свои две�
ри ОрЮИ МВД РФ. 

Выпуск 2005 года особенный: в минув�
шую пятницу с институтом прощались
только слушатели факультета заочного
обучения. В связи с переходом юридиче�
ского института на новые образователь�
ные программы в этом году не будет тра�
диционного выпуска курсантов, он состо�
ится в следующем. В дипломах у выпуск�
ников�заочников в последний раз была
сделана запись: "Специальность "Юрис�
пруденция". Уже в следующем году вмес�

то нее появится другая — "Правоохрани�
тельная деятельность".

Обращаясь к выпускникам, начальник
института генерал�майор милиции 
Е.Н. Щендригин отметил:

— Завершена учеба, пройден еще один
этап профессионального становления.
Нашему государству сегодня как никогда
нужны  работники органов  внутренних
дел — юристы высшей квалификации,
стоящие на страже законности, ведущие
наступательную борьбу с преступностью,
защищающие права и интересы граждан
России. Успехов вам в нелегкой, но столь
необходимой нашему обществу профес�
сиональной деятельности! 

Поздравить слушателей помимо про�

фессорско�преподавательского  состава
института пришли  представители управ�
ления внутренних дел Орловской облас�
ти, федеральной службы исполнения на�
казания по Орловской области и другие.
С благословляющим напутствием на рат�
ный труд во благо Отечества к выпускни�
кам обратился  настоятель Троицкой цер�
кви отец Георгий.

Для  выпускников факультета слова
благословения ценны вдвойне. Они не те�
оретики, они — практики. 89  слушателей
представляют все основные подразделе�
ния органов внутренних дел. Это сотруд�
ники оперативных аппаратов, следовате�
ли, участковые уполномоченные мили�
ции, сотрудники ГИБДД, дознаватели.
Они пополнят профессиональное ядро
юристов в подразделениях и службах УВД
Орловской, Калужской, Костромской об�
ластей, Чукотского автономного округа,
Московского и Юго�Восточного УВД на

транспорте, а также в  Федеральной служ�
бе исполнения наказания.

Двадцать пять выпускников несли не�
легкую службу в "горячих точках", прини�
мали участие в обеспечении правопоряд�
ка на территории Северо�Кавказского ре�
гиона. Многие имеют высокие государ�
ственные награды.  

…После добрых слов напутствия зву�
чит Гимн России. Отец Георгий осеняет
строй крестом и окропляет святой водой.
Сняв головные уборы, выпускники проща�
ются со знаменем. Последний раз с зами�
ранием сердца стройные "коробочки"
офицеров и прапорщиков проходят мимо
гостей. …Свинцовые тучи расступились,
осветив выпускников яркими лучами
солнца. Дай Бог, чтобы их дальнейшая
жизнь была такой же яркой и светлой, как
лучи июньского солнца!

Дина ЯГУПОВА.

С началом лета население Орла,
как и всей страны в целом,
делится на две большие
категории: первая думает о том,
как эффективнее провести отпуск,
каникулы и свободное время,
другая категория обеспечивает и
реализует все требования первой.
Холдинг "Истоки" подготовил
новые, интересные проекты,
главная цель которых — принести
людям как можно больше
положительных эмоций,
предоставить возможность для
хорошего, полноценного отдыха.

Телеканал "Истоки" — REN TV дает
возможность не просто с удовольст�
вием посмотреть наши русские сери�
алы, которые начинаются уже  с 20.00,
но и поучаствовать в смс�викторине.
Вопросы совершенно несложные, все
с юмористической окраской. Напри�
мер, слова "Тяжело в учении — легко в
бою" принадлежат:

а) Суворову, б) Кутузову, в) нашему
декану.  

Все что надо от зрителей — это ча�
ще смотреть "Истоки"— REN TV  и
больше отвечать на вопросы. Награж�
даются по итогам викторины самые
активные и самые умные зрители.
Призы заслуживают внимания, ведь
стоимость главного — 6000 рублей. 

Своих взрослых зрителей телера�
диокомпания "Истоки" и телеканал
REN TV ждут для участия в реалити�
шоу на одном из самых экзотических
островов мира.  Главное, в чем долж�
ны быть уверены претенденты на уча�
стие в шоу, — это обоюдная готов�
ность пары влюбленных подвергнуть
испытаниям свои чувства друг к другу.
Призом для участников будет само
участие в шоу, так как им представит�
ся уникальная возможность провести
две незабываемые недели в комфор�
табельном отеле со всеми удобства�
ми на экзотическом острове в тропи�
ческом раю. От Орла в московском ка�
стинге будут участвовать пять пар.

Сейчас активно идет  второй этап
отбора участников игры — видеопро�
бы .  

После завершения отбора на реа�
лити�шоу, уже с 27 июня, стартует но�
вый приключенческий проект "Золото
корсаров". Действие проекта будет
проходить в первой половине августа
в Крыму. На протяжении маршрута (30
— 40 километров) для участников бу�
дут организованы передвижная кухня
и палаточный лагерь. Cъемочную
группу и участников будут сопровож�
дать опытные горные инструкторы,
врач и охрана.

От Орла поедут  юноша и  девушка,
которые определятся после  специ�
альных отборочных туров. Игрокам
необходимо будет пройти испытания

для достижения главной цели — найти
карту с указанием места сокровищ. По
итогам игры лучший участник получит
главный приз.

Для тех, кто предпочитает сам ор�
ганизовывать свой отдых, турагент�
ство "Истоки" предлагает отдых за ру�
бежом. 

Следите за  рекламой на телекана�
ле "Истоки" — REN TV и радиостанции
"Европа Плюс" и не упускайте воз�
можность отдохнуть и получить неза�
бываемые впечатления с телерадио�
компанией "Истоки".

Сергей ГОГОТОВ.

Летний отдых
с «Истоками»Прощай, наш милицейский институт!

Небо хмурилось, роняя скупые слезыHдождинки на плац Орловского

юридического института МВД РФ, где в это время в белоснежных рубашках,

стройные, подтянутые и счастливые  молодые офицеры и прапорщики  ждали

торжественного момента получения заветных  дипломов.

Возможно ли, не зная ни

одной ноты, уже через два

месяца играть в духовом

оркестре?

— Конечно же нет! На это

потребуется не один год! —

воскликнут большинство из

вас и будут… не правы.

Курсанты Орловского

юридического института

МВД РФ доказали на

практике, что это возможно.

В начале 2004 года в институт
пришел Алексей Иванович Фесь�
ков, музыкант, руководитель ду�
хового оркестра со стажем бо�
лее 30 лет. Он справедливо за�
метил, что военному вузу не по�
мешало бы иметь свой музы�
кальный коллектив. Руководство
института дало "добро". Начал
Алексей Иванович с того, что
обошел все кафедры и набрал
добровольцев. Надо сказать, что
сделать это было непросто. Ре�
бята, занятые учебой, не хотели
взваливать на себя лишние обя�
занности. Кроме того, многие из
них имели очень слабое пред�
ставление о духовом оркестре, а
некоторые вообще не знали эле�
ментарного — нот. Однако Алек�
сею Ивановичу удалось их убе�
дить. Он знал, что главное —
иметь желание учиться, и тогда
все получится. Для размещения
музыкального коллектива выде�
лили подвальное помещение, в
котором ребята сами сделали
ремонт. Руководитель оркестра
тем временем нарисовал плака�
ты с нотами, так чтобы они были
понятны и новичку. Дело пошло.
Ребята занимались музыкой
пять раз в неделю.

— Трудности были. Как же без
них?! — рассказывает А. Фесь�
ков. — Когда я служил в армии,
было проще. Солдаты, зачислен�
ные в оркестр, освобождались от
большинства занятий строевой и
хозработ. Так что целый день они
были в моем распоряжении. А в
институте курсант обязан посе�
щать все занятия и только в сво�

бодное время может заниматься
по интересам.

Однако Алексею Ивановичу
удалось договориться с руко�
водством института, и его музы�
кантов освободили от обязанно�
стей по уборке территории.

19 апреля прошлого года бы�
ло объявлено в институте эколо�
гическим субботником. Каково
же было всеобщее удивление,
когда курсанты�музыканты вы�
несли на плац стулья и инстру�
менты и сыграли марш! Пожа�
луй, это был момент, когда все
поняли: "У института будет ор�
кестр!". В следующий раз ор�
кестр выступил уже на широкой
публике в День Победы. Курсан�
ты юридического института при�
няли участие в праздничном
концерте.

Однако Алексей Иванович
Феськов считает, что оркестр
родился немного позже — 15
июня.

— В тот день был выпускной у
студентов�заочников, и мы с ре�
бятами решили организовать

концерт своими силами. Сами
были ведущими, сами подбира�
ли репертуар, сами планирова�
ли выступления.

Праздник удался. Сокурсники
музыкантов уже не посмеива�
лись над товарищами, а по�
братски хлопали их по плечу и
приговаривали: "Ну ты даешь!
Здорово сыграл".

Алексей Иванович готов гово�
рить о своем оркестре часами. У
него загораются глаза, появля�
ется улыбка. На нашу просьбу
рассказать о себе А. Феськов
ответил:

— Да что я?! Давайте лучше о
ребятах.

Сейчас в составе духового
оркестра двадцать человек.
Почти половина из них не имеют
музыкального образования и
впервые взяли в руки инстру�
мент на занятиях Феськова. Так,
Максим Киселев, не зная нот,
освоил большой барабан, а сей�
час учится играть на малом ба�
рабане. Дмитрий Розов окончил
музыкальную школу по классу

фортепиано, а у Феськова стал
саксофонистом. Одна из нахо�
док руководителя оркестра, ко�
торой он очень гордится, Анд�
рей Ефимов, окончивший дет�

скую музыкальную школу по
классу аккордеона. Андрей стал
одним из солистов оркестра,
исполняя "Кумпарситу" Родри�
геса.

Есть у молодого оркестра не�
сколько произведений, осо�
бенно полюбившихся зрителям.
Это вышеназванная "Кумпарси�
та", песня Кати Лель "Джага�
джага" (Алексей Иванович сам
подбирал ноты) и песня "Госпо�
да офицеры" Газманова в испол�
нении известного солиста фи�
лармонии Александра Митина.
Алексей Феськов и Александр
Митин — давние друзья, и изве�
стный певец с удовольствием
выступает с начинающими музы�
кантами.

— Когда поет Александр, зал
замирает, а в глазах людей появ�
ляются слезы, — рассказывает
Алексей Иванович.

За год своего суще�
ствования оркестр ин�
ститута МВД России
добился немалых ус�
пехов: дал концерт в
Некрасовской школе�
интернате, посвящен�
ный Дню защитников
Отечества, стал дип�
ломантом городского
фестиваля "Салют По�
беды", дал самостоя�
тельный концерт в
День Победы на улице
Ленина г. Орла.

В день рождения
оркестра Александр
Иванович обещает
много сюрпризов. Это
праздничные стенды,
буклет, посвященный
оркестру института, и,
конечно, концерт с ря�
дом новых произведе�
ний. Нам удалось уз�
нать и ближайшие пла�

ны руководителя музыкального
коллектива. Александр Иванович
мечтает разучить несколько про�
изведений с соло… на скрипке!

Юлия КОРОЛЕВА.

Оркестр родился

Духовой оркестр Орловского юридического института МВД
России. Июнь 2004 г.

Курсанты 4�го курса Орловского юриди�
ческого института МВД России, музыкан�
ты оркестра В.  Косарев,  А.  Ефимов,
Д. Амелин, М. Киселев.
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